

«Adaro», de Investigaciones Mineras, S. A., los estudios y resultados obtenidos de los sondeos llevan a la conclusión de no ser aconsejable proseguir los trabajos en esta zona.

Cumplidos los trámites previstos por los artículos 50 de la vigente Ley de Minas y 153 del Reglamento para su aplicación, y estimadas las circunstancias puestas de relieve por el Instituto Nacional de Industria, no parece conveniente el mantenimiento de la reserva.

En virtud de lo expuesto, este Ministerio acuerda:

1.º Levantar la reserva provisional a favor del Estado, de los yacimientos de minerales de hierro, plomo, cinc, plata y bario en determinada zona de la provincia de Almería, que a continuación se designa dispuesta por Orden ministerial de 20 de enero de 1958, que obtuvo la última prórroga mediante Orden ministerial de 3 de febrero de 1965, pudiendo, por tanto, solicitarse con arreglo a la legislación vigente permisos de investigación y concesiones de explotación en la zona que se libera:

Punto de partida, la veleta de la ermita de Burjúlú, desde donde se traza una línea recta hasta la veleta de la iglesia de Guazamara; desde aquí, una segunda recta hasta el punto de partida de la mina «Tres Pacos» en Sierra de Almagro; desde este punto, una tercera recta hasta la veleta del campanario de la iglesia de Cuevas de Almanzora; desde aquí, una cuarta recta hasta la veleta de la iglesia de Antas; desde aquí, una quinta recta hasta la veleta de la iglesia de Turre; desde aquí, una sexta recta hasta la veleta de la iglesia de Mojácar; desde aquí, una séptima recta hasta el ángulo Norte Oeste del edificio denominado Cuartel del Cantal; desde aquí, una octava recta hasta la veleta de la iglesia de Garrucha; desde aquí, una novena recta hasta la veleta de la iglesia de Villaricos, y desde aquí, una décima y última recta hasta la veleta de la ermita de Burjúlú, cerrándose así el perímetro del polígono.

2.º Dejar sin efecto las condiciones especiales que con motivo de la reserva se hubieran impuesto a los permisos de investigación y concesión de explotaciones otorgados de la zona afectada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de enero de 1967.—P. D., Angel de las Cuevas

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

*ORDEN de 3 de enero de 1967 por la que se levanta la reserva provisional a favor del Estado de yacimientos de galena, baritina, óxidos y carbonatos de hierro en determinada zona de la provincia de Almería.*

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 26 de junio de 1946, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 12 de julio siguiente, se estableció con carácter provisional—durante tiempo necesario para la tramitación del expediente—la reserva a favor del Estado de los yacimientos de galena, baritina, óxidos y carbonatos de hierro, en determinada zona de la provincia de Almería, a petición del Instituto Nacional de Industria.

Practicados diversos estudios de la zona, a través de la Empresa Nacional «Adaro» de Investigaciones Mineras, S. A., y, de otra parte la profundidad alcanzada en los sondeos efectuados, han permitido comprobar que el mineral no es explotable económicamente, se estima de la mayor conveniencia no mantener vigente esta reserva, habiéndose cumplido, previamente, los trámites dispuestos por los artículos 50 de la vigente Ley de Minas y 153 del Reglamento para su aplicación.

En virtud de lo expuesto, este Ministerio acuerda:

1.º Levantar la reserva provisional a favor del Estado de los yacimientos de galena, baritina, óxidos y carbonatos de hierro, en determinada zona de la provincia de Almería, que seguidamente se delimita, dispuesta por Orden ministerial de 26 de junio de 1946, pudiendo, por tanto, solicitarse con arreglo a la legislación vigente de permisos de investigación y concesiones de explotación de la zona que se libera:

Punto de partida, desde la veleta de la ermita de Burjúlú, desde donde se traza una recta a la veleta de la iglesia de Villaricos, que se prolonga hasta la costa; desde la veleta de la ermita de Burjúlú se traza una recta a la veleta de la iglesia de Guazamara, y desde aquí se traza una recta al vértice de la triangulación hecha por el Instituto Geográfico y Catastral conocido con el nombre de «Pinos», que se prolonga hasta la costa; desde el punto de encuentro de esta última recta con la costa se sigue la línea de la costa hasta su encuentro con la prolongación de la recta que une la veleta de la ermita de Burjúlú con la veleta de la iglesia de Villaricos, con lo cual queda cerrado el perímetro.

2.º Dejar sin efecto las condiciones especiales que con motivo de la reserva se hubieran impuesto a los permisos de investigación y concesiones de explotación otorgados de la zona afectada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de enero de 1967.—P. D., Angel de las Cuevas.

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

*ORDEN de 25 de enero de 1967 por la que se resuelve parcialmente la convocatoria a la iniciativa privada contenida en la Orden de 18 de febrero de 1966, con respecto a determinados productos del sector de química orgánica.*

Ilmo. Sr.: Por Orden de este Ministerio de 18 de febrero de 1966 se ofreció a la iniciativa privada la instalación de plantas dirigidas a la fabricación de determinados productos del sector de la química orgánica, estableciendo en dicha Orden las condiciones con respecto a capacidad de producción y localización, concediéndose un plazo que terminó el 1 de junio pasado para la presentación de los correspondientes anteproyectos técnico-económicos.

Transcurridos los plazos señalados en la convocatoria se han presentado diversos anteproyectos, uno de los cuales dirigido a la fabricación de 50.000 Tm./año de metanol, ofrece, a juicio de este Ministerio, las mejores condiciones para su realización por implicar la racionalización de una fábrica de fertilizantes, permitiendo aprovechar gran parte de sus instalaciones y asegurar el funcionamiento para esta nueva actividad, en plazo reducido y a bajo coste, con el consiguiente ahorro de divisas en la importación de metanol, por lo que se estima que no se dan los supuestos del artículo cuarto de la Ley 194/1963, de 28 de diciembre, y en el número quinto de la Orden de 18 de febrero de 1966, en relación con la necesidad de suplir la iniciativa privada a través del sector público.

La aceptación de este proyecto no supone exclusividad alguna para el futuro, puesto que de acuerdo con las disposiciones vigentes acerca de la instalación de nuevas industrias, las fábricas destinadas a la obtención del metanol gozan de libertad de instalación siempre que cumplan la mínima capacidad de producción prevista en el Decreto 3727/1965, de 18 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 305, del día 22).

En atención a lo expuesto, y vistos los informes elaborados por la Dirección General de Industrias Químicas y de conformidad con la propuesta formulada por la misma y previo dictamen de la Asesoría Jurídica,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1.º Se acepta en sus propios términos el ofrecimiento hecho por «Abonos Sevilla, S. A.», para complementar las instalaciones que posee en Sevilla de fabricación de fertilizantes con los elementos precisos para obtener 50.000 Tm./año de metanol, debiendo realizarse la instalación en los términos y condiciones que figuran en el proyecto presentado.

2.º Se señala un plazo de quince meses, a partir de la publicación de la presente Orden, para la puesta en marcha de las nuevas instalaciones, así como un plazo de seis meses, contados a partir, asimismo, de la publicación de esta Orden, para la presentación en la Delegación de Industria correspondiente de la documentación a que hace referencia el artículo cuarto del Decreto de 26 de enero de 1963 y Orden complementaria de 22 de febrero del mismo mes y año.

3.º Se faculta a la Dirección General de Industrias Químicas para fijar las garantías que aseguren el cumplimiento de las condiciones impuestas.

4.º Si transcurrido el plazo establecido en el número segundo de la presente Orden no se hubiera procedido a solicitar la inscripción provisional en el Registro Industrial, el Ministerio de Industria podrá invitar a cualquiera de los otros oferentes a realizar su proyecto o, en su caso, propondrá al Gobierno que encomiende la ejecución y realización del correspondiente proyecto al Instituto Nacional de Industria.

5.º No procede proponer al Gobierno que el sector público supla la insuficiencia de la iniciativa privada con respecto al sector industrial objeto de la presente convocatoria, siempre que la Entidad a que se ha hecho referencia en el número primero de la presente Orden cumpla con las condiciones que en la misma se determinan.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de enero de 1967.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Director general de Industrias Químicas.

*RESOLUCION del Distrito Minero de Madrid por la que se declara la necesidad de ocupación de dieciséis parcelas en el término municipal de Esquivias (Toledo).*

Visto el expediente de expropiación forzosa incoado por la «Sociedad Anónima Española de Cementos Portland»;

Resultando que el «Boletín Oficial del Estado» número 159, de 5 de julio de 1966, publica el Decreto 1546/1966, de 16 de junio, por el que se declara a la «Sociedad Anónima Española de Cementos Portland» con derecho a acogerse a los beneficios de la Ley de Expropiación Forzosa a efectos de adquirir las parcelas de terrenos que concretamente se lleguen a declarar necesarias;

Considerando que practicada la información pública como se indica en el artículo 18 de la Ley de 16 de diciembre de